

Insécurité à la Place de la Gare et environs... ça suffit !

En mai 2022, Madame Anna Iamartino-Sica, soutenue par le PLR, a déposé un postulat concernant l'insécurité à la Gare et ses environs. Il y était demandé d'œuvrer pour mettre fin à cette situation.

Une commission a été créée, des séances ont été tenues et des actions ont sûrement été faites. Lesquelles ?

Nous osons mettre en doute leur efficacité, voire leur existence, puisque de plus en plus de ces « commerçants » traînent et interpellent les passants, sans oublier qu'ils occupent massivement l'espace public.

Lors de la précédente interpellation, il nous avait été retorqué qu'il s'agissait des individus en précarité et qu'ils avaient besoin d'aide. En somme, la répression n'était pas la solution. Aujourd'hui, après 15 mois, le PLR demande ce qu'il en est de cette aide, comment et par qui ont-ils été pris en charge.

S'ils sont aidés, comment se fait-il que leur nombre augmente à vue d'œil ?

Des parents, des citoyens, des femmes, des hommes, des habitants de Vevey et des environs nous sollicitent quotidiennement avec cette problématique. L'impression générale est que rien n'est entrepris pour endiguer ceci.

Pour en revenir à la question de la répression, puisque l'aide prétendument apportée ne semble pas porter ses fruits, nous vous posons les questions suivantes et demandons que celles-ci nous soient transmises par écrit :

1. Quels sont les missions spécifiques qui ont été données à ASR, voir à la police cantonale ?
2. Quelles sont les autres pistes explorées par la Municipalité pour mettre fin à ce fléau ?

En effet, nous nous permettons de parler de police, car il semble que la présence de ces individus serait liée à la vente de produits illicites.

* * *

Au nom du groupe PLR.Vevey
Sandra Marques et Anna Iamartino-Sica

